

GRAN HOTEL DE FRANCIA

Está situado en la hermosa plaza Sucre (Santo Domingo), a la entrada del centro de la ciudad. Cuenta con un local a propósito y presta toda comodidad, teniendo la higiene necesaria. El servicio es de lo mejor, pues ha sido renovado por completo; y se ofrece al público esmero y prontitud.

Posee piezas elegantes de diversos precios (pero siempre módicos) y hay baños de chorro y ducha.

GRAN RESTAURANT.—Prepáranse comidas á la americana y europea, y también banquetes, previa aviso anticipado. Se admiten pensionistas y se sirve á la carta.

El establecimiento tiene billar y un surtido selecto de licores finos importados directa y exclusivamente para la casa. Especialidad en vinos legítimos franceses. Alumbrado de luz eléctrica.

Se habla español, inglés, francés y alemán. — Teléfono N° 79

El propietario
ADOLFO KELSCH.

Quito, 8 de Agosto de 1903—1 año

Hotel "El Comedor"

GRAN RESTAURANT

Cantina provista de vinos legítimos, cerveza de las mejores marcas y licores superfinos.

Comidas á la española, criolla, francesa é italiana.

Habitaciones cómodas y elegantes.

Aseo, prontitud y esmero en el servicio.

Se admiten abonados.

Especialidad en Banquetes.

El Hotel "El Comedor" es el más central; el más próximo á los Ministerios, Casa Presidencial, y Oficinas de Correos, Telégrafos y Teléfonos; es el preferido por las personas y familias de buen tono.

El Hotel "El Comedor" ha habido ya al servicio, en la carrera Guayaquil una GRAN SUCURSAL, con un espléndido baño de natación con ocho hermosos baños de duchas y con cinco de aguas termales.

"El Comedor": Carrera de Venezuela, N° 54; Teléfono, N° 270; Apartado, N° 243

Sucursal y Baños: Carrera de Guayaquil, N° 79; Teléfono N° 140

El Proprietario—Valentín Canalejas.

Quito, Setiembre 9 de 1903.

1 m



TRASLADO!

El suscrito especialista, Oculista y Cirujano Dentista; ha trasladado su consultorio de la Carrera Bolivia á la de Guayaquil, Casa de la Sra. Concepción A. v. de Villavieja, esquina de San Agustín, (Herrerías) Como siempre, ofreció á su numerosísima clientela la más exigente antisepsia en todas sus operaciones médico quirúrgicas. La mejor recomendación es la satisfacción con que se retiran, después de curados, sus enfermos.

Operaciones y curaciones de ojos. Medición dióptrica de la fuerza y potencia visuales. Corrección de estrabismos sin operación. Lentes de Bynd y Cronwell fabricados para cada caso. Anteojos astenopicos, astigmáticos y prismáticos

Colocación de ojos al natural Instalación electroterápica, de galvano—terapia, farado terapia y medicación vibratoria. Sección especial de micrografía y bacteriología

Dentaduras artificiales completas desde \$1.40

Análisis micrográfico de la sangre orina, esputos y otras excreciones en reactivos \$1.1.

Con reactivos colorados y para

fixar los elementos patojénicos como sigue.
Basilis de la (Koo) tuberculosis en los esputos etc, etc \$ 5
Análisis polariscopico de la orina en la glucosuria..... \$ 2
Análisis polariscopico de la sangre..... \$ 2
Gonosocos de Neisser en la gonorrea (puragazón)..... \$ 2
Electroterapia..... \$ 2

Baños de corriente galvánica (secciones de quince días)..... \$ 5
Baños de corriente farádica (secciones de quince días)..... \$ 5

Clinica y consultas de 12 m, á 1 p. m.—On parle française—English spoken.—Si parla in italiano.

Dirección telegráfica.—N. Sáenz —Consultas por escrito, convencional

Curaciones martes juves y sábados de 12 á 4 p. m.

Para los pobres miércoles y sábados de 10 Á 10 1/2 a. m.

N. SAENZ

LA Empresa de "EL TIEMPO" vende una prensa, con correspondiente dotación de tipos, líneas de todas clase, como para imprimir un periodiquito del porte de la mitad de "El Registro Oficial."

Esa imprentita era la de "La Juventud," del Sr. Dr. Celiano Monge, y en ella hizo varias publicaciones de fletos, etc., dicho escritor ecuatoriano

SASTRERIA NACIONAL DE BENJAMIN N. PAZMINO

Establecimiento premiado con la sobresaliente MEDALLA de ORO en la Exposición de Quito

Tiene a la venta excelente ropa fina de duelo y de toda clase. Posee un magnífico surtido de casimires, y se trabaja con materiales finos, con prontitud y esmero, á gusto de loiente. El Establecimiento se halla situado en la Carrera de Guayaquil, casa N.º 10 etras A. B.

Quito, 22 de Diciembre de 1903—3 m

"LA PARRA"
Carrera de Venezuela; bajos de la casa Axal
Depósito de vinos legítimos de Chile Perú y España, todos de la mejor calidad. Además poseo vinos de champagne de varias marcas, inclusive la insuperable de la V. Cienot Bonard.
También tiene fuertes depósitos de Italia y Pisco de Ica (Perú) en barriles cajas y botellas, así como Mayorca de Guayaquil, en estos mismos envases.
Unico depósito de la granalla en venta
Matrimonio Civil
Toto perfumar y menar, á PRECIOS SIN COMPETENCIA
Marzo 5 6 m

Memorandum

Mes de Abril tiene 30 días 5 de fiesta y 25 de trabajo

FACES DE LA LUNA

Cuarto menguante el.... 8
Luna nueva..... 15
Cuarto creciente..... 22
Luna llena..... 29

Calendario: Mañana 17—Domingo 2 después de Pascua—San Aniceto papa morir, y la Beata María Ana v. de Madrid.
Lunes 18—Santos Eleuterio ob y Paterio presbítero. Mr. Rojasales á la Iglesia de San Marcos.

Servicio de Correos

Llegan del Sur, Martes Juves y Sábados á las doce del día y salen Lunes Miércoles y Viernes á las dos de la tarde.

Llegan del Norte, Martes, Viernes y salen Miércoles y Sábados á las dos de la tarde.

Boticos de Turno: La "Alemana", "Americana" y "Farmacia Central".

Contrario de Turno Señor Rafael Grijalva Polanco.

J. J. SEBRÑO

DOCTOR EN MEDICINA Y CIRUGIA

OCULISTA

(Royal London Ophthalmic College)—Oto Rno Larinólogo—(Central London Throat & Ear Hospital)—Con diplomas de Bogotá y Londres.

Tratamiento médico, higiénico y quirúrgico de errores de refracción (miopía, hiperopia, presbicia, astigmatismo, estrabismo) y de enfermedades y deformaciones de ojos, nariz, oídos y garganta.

Técnica moderna—Estricia antiépica en toda operación. Exámenes bacteriológicos.

Consultas: de 10 á 11 a. m. y de 1 á 4 p. m.

Quito, Platería del Teatro. Casa de Dr. Carlos R. Tovar.

Marzo 5 1 m

Los sucesos de Galapagos

Poder omnímodo

José Antonio Plaza, Felipe Rodríguez, José Antonio Rodríguez, José Salinas y Pedro Torres, fueron los fusilados por el difunto señor Cobos, sentencia que ejecutó convencido de que hacía lo más natural del mundo, al extremo de referirlo cada vez que se presentaba oportunamente.

Versión del finado mismo era que no tenía responsabilidad en ese hecho porque había formado un plebiscito del cual salió la sentencia.

El plebiscito donde nadie tenía voluntad ni garantías es algo irrisorio.

Aquellos hombres, presos ya bajo el dominio del patrón, sin aliento sobre los demás peones, puesto que se podía hacer que los otros los fusilaran, no podían ser peligrosos y cualquier hombre bien intencionado hubiera creído poner se seguro de ellos, y cumplir un deber con entregarlos á la Justicia, más si se tiene en cuenta que había en Chatham una embarcación lista á zarpar en aquel momento.

José Andrés Calcedo

Fué embarcado, encerrado en una angosta prisión donde las hormigas—constituan un suplicio para el que allí entraba.
Olivarónse de él y á las ocho días cuando se fué á abrir el calabozo, se encontró el cadáver putrefacto, comido por las ratas

Gerónimo Beltrán

Es el que viene señalado como autor de la muerte del señor Reina y está preciso aguardar el sumario para conocer la participación que haya tenido en el crimen.
Fué llevado de Guayaquil con engaños cuando contaba solo siete años de edad.

El aluelo residía en el Archipiélago; murió debiendo 350 sucros que se le hicieron reconocer á Gerónimo con cuya cuenta empezó á trabajar en la isla no habiendo conocido nunca dinero, ni vistose libre del cargo que se le hizo forzo suamente.

Villafuerte

Otro porquero que por avandno de la para fué condenado á 300 palos y murió á consecuencia de ellos.

El hospital

Hay en Chatham una inmundia, h bitación calificada de hospital—donde eran llevados los mismos que se flajelaban y auque en la isla no había ni un barchilón, ni siquiera un mal botiquín, el enfermo que entraba allá pagaba caras las estaciones de hospital.

Existía en Galapagos una mujer á la que se condenó á recibir azotes que debía darle el marido; fué al hospital, en la que estuvo 3 meses, y el marido, después de haber sido obligado á castigar á la mujer tuvo que garantizar 300 sucros por la curación.

Manuel Alvarado

Por negarse á entrar en la hornilla caliente fué condenado á recibir 300 palos y á fuerza de bejucazos lo hicieron entrar en la hornilla

Alvarado ha quedado en Galapagos enfermo y la madre se encuentra en Guayaquil en el mayor desconsuelo.

Rosario Pesantes

Murió también en el Archipiélago á consecuencia de una paliza.

Flagelados

Solo en los meses de Abril y Mayo de 1893 que por ser el hecho más reciente podemos recibir mayor número de informaciones, fueron flagelados los individuos siguientes:

Lautaro Rodríguez	400 palos.
Emilio Matías	400 "
Eduardo Quiñónez	500 "
Manuel Castro	500 "
Julio Nieto	600 "
E las Ramírez	400 "
Carlos Valencia	400 "
José Troncoso	400 "
Manuel Alvarado	400 "
Manuel T. Alvarado	400 "
Pedro Coello	400 "

Ejecutores de estas sentencias fueron los relatores Fidel Guerrero y Pedro Fuentes y los peones Tomás Campelo, Leopoldo Ludeña, Pedro Pablo García y José Villamar.

Testigos: Felipe Lastra, Eusebio Quimi, José María Jaime, Pedro Dominguez, Agustín Jiménez, Ambrosio Campoverde, Lautaro Pizarro, Catalino Lindao, José Salcedo, Manuel Olaya, Alejandro Luque, José Villamar, Jesús González y María Figueroa.

[Continuar]

"EL TIEMPO"

QUITO, 16 DE ABRIL DE 1.904

Politica electoral

A tal punto han llegado las cosas en materia de eleccion presidencial, que bien pudiera decirse que por perdida...

Rechazadas por un lado las iniciativas para la unificacion, surgiendo por otro nuevas aspiraciones que significan nuevas candidaturas...

Mientras tanto, el estado de las cosas es sumamente incierto, y es la verdad que nadie o casi nadie puede darse cuenta exacta de la situacion...

Porque se puede asegurar que ni aun las mismas esperanzas que los unos fundan sobre valerosos e incidentes que tienen por favores...

Se dice, se repite y se asegura que el General Plaza no se ha fijado aun en candidatura alguna para prestarle la proteccion oficial?

Se afirma que esta vacilante, que espera todavia el desenvolvimiento de los sucesos...

Se sostiene que son variadas, distintas las demostaciones de simpatias que ha dedicado a tal o cual candidato?

Pues bien; dando todo esto por admitido—no esta en ello mismo la prueba de que nada de lo que hoy nos sirve de base para ciertas seguridades, es seguro, estable y no esta sujeto a variacion?

¡Por qué no podrá cambiar por completo la escena en un momento dado, con sorpresa para todos!

Y no es la misma incertidumbre de una situacion completamente nueva la que puede obrar como causa para las desconfianzas y el alejamiento entre los grupos liberales?

Porque es preciso considerar que cada uno de estos grupos de una misma escuela, sin apartarse de la doctrina general, se hayan formado separadamente a determinado proposito en lo que dice relacion con la candidatura Presidente, y de alli que crean conveniente separarse al mismo que se han trazado, sin dudar de para entrar en combinaciones que pudieran trastornar todo un programa electoral.

Por otro lado, si hemos de poner nos en lo justo, debemos convenir con el hecho de que, si bien el personalismo se aparta de las doctrinas y aun es opuesto a ellas, ese mismo personalismo es indispensable que exista desde que se trata de buscar y encontrar la persona de mejores aptitudes para gobernar. Y como faram, muy raras veces estas se encuentran de acuerdo para aquilatar los meritos de los individuos, de alli que surgen las colectividades fraccionarias de un mismo Partido. Y si buscamos mismo en el fondo de la cuestion, tendremos que cada grupo proclama a un individuo que, porque piensa o cree que en ese individuo se reunen las condiciones y merecimientos necesarios para hacer de él un buen Magistrado. De tal modo que el personalismo en este caso es de carácter moral, porque la opinion se forma en el candidato, las predicas motales del candidato.

Y digámonos ahora: ¿pueden de sarrigarase facilmente estas condiciones; se puede hacer ceder de ellas? ¿quienes las sienten y las sostienen?

—Seria necesario que desapareciera el hombre designado, que se retirara...

del campo eleccionario seria menester que cayo la hielera de consuno todos los candidatos; que ya entonces las fracciones pudieran unirse...

Y si esta es la labor que algunos esperan que puede hacerse con la oportunidad del Congreso—no debemos pensar tambien que para entonces habran adelantado ya en muchos sus trabajos electorales los circulos que los tienen iniciados?—Y dadas estas condiciones—¿se resolvera una combinacion de los que estan ya organizados en forma para entrar a la lucha?—Esto lo veremos a su debido tiempo.

Mientras tanto y hasta entonces no se apartara de nosotros la idea de que el Gobierno se verá en el caso de intervenir, para salvar, a su modo, las instituciones liberales.

Rusia y Japon

T. Kio 14.—Un breve parte del almirante Uru, dice que el mirador de la escuadra de Togo ataco a Puerto Arturo por la mañana y consiguió a hurtar a pique al "Petropavlovsk" y a destruir ruso, añade que los japoneses no tuvieron mas perdida que un hombre herido. Se espera que pronto llegue el parte detallado del combate.

San Petersburgo Abril 14.—Cuando el Zar recibió la noticia de la pérdida del "Petropavlovsk" se quedó muy triste y pálido y después de algunos momentos ordenó que se publicase la noticia.

Mandó en seguida que viniese su confesor para que oficiase un requiem por su majestad dijo: Dios ha querido que el "Yanisei" peticiese chocando con una mina y que asi mismo fuese destruido el "Bayan" que ahora la Provincia cuyos designios son inescrutables. Quiere privarme del "Petropavlovsk" y de sus valerosos tripulantes.

En seguida comunicó por telegrama a la esposa de Cuvril que se dirigiera a la viuda de Makrif preparándole el ánimo para cuando recibiese la triste nueva en la pérdida de su esposo.

Hoy llegó noticia oficial de que el destructor "Bezstrash" habia sido cortado del resto de la escuadra por los japoneses, debido a fuerte mar, y a circunstancias que habia salido a explorar.

Los japoneses lo echaron a pique, salvándose solo cinco hombres.

Otro despacho dice que el torpedero "Bayan" también chocó con una mina y se dañó seriamente y que el almirante Molaise fue a bordo con el "Petropavlovsk". El almirante Okutomi-k y dice que ha tomado por voluntad su propia el mando de la escuadra rusa.

San Petersburgo 14.—En la batalla naval a fuera de Puerto Arturo los rusos perdieron el destructor "Bezstrash" que se hundió con toda la tripulación menos cinco individuos. El acorazado Rusa-Pevida, chocó con una mina y recibió una herida en el lado de estribor al medio del casco; pero los japoneses pretenden que el chocó a pique al "Petropavlovsk".

Un corresponsal del Times en Puerto Arturo dice que el ataque de los torpederos fué seguido de un ataque general; y que el bombardeo duró veinte minutos.

Una escuadra de cruceros cubrió el ataque. El bombardeo no tomó proporciones serias, y mas parecia una demostración que un ataque.

Comunican que el crucero inglés "Spiegel" vio al Bayan empuñado con un combate con los japoneses porque el Alkoid y otros cruceros rusos salieron a defenderlos.

El hijo del General Kzaedoff ha sido asesinado con una bomba de dinamita que hizo explosión en su cuarto del hotel Danord.

En una entrevista dijo Stark, mi opinión es que el "Petropavlovsk" chocó con una de las minas que fueron colocadas al pie del cabo Liso Shan, la cual fué arrastrada y rotas sus amarras a consecuencia de terri-

bles tempestades, por la fuerza de la corriente, vino la mina cerca de Fundador. Muy alarmantes informes llegan sobre el Gran duque Cirilo que sigue con fiebre alta.

Sabstapol 14.—Gran impresión ha causado la muerte de Makrif de quien se recuerdan muchos hechos.

Comunica el corresponsal del hecho de que el Zar ha ordenado al virrey Alexioff que vaya inmediatamente a hacerse cargo de la escuadra de Puerto Arturo.

Nombramiento del sucesor de Makrif está pendiente. El presidente Koubt cablegráfico al Zar, su condolencia en la muerte de Makrif.

Dice que el sucesor de Makrif será el almirante Shiroffoff, jefe de la escuadra del mar negro rejestrwsky, de la balta.

Correspondencia de Guayaquil

Habría pasado ya por esos tristes quitesos, distinguido Director y amigo, la primera impresión causada por las famosas revelaciones, en perjuicio del radicalismo, hechas por el radical don Manuel J. Calle. Por aquí, en esta vieja ciudad del pueblo rey, no sorprendió el artículo de El Radical, dando lo mucho, lo perfectamente bien que se conoce al redactor del mismo.

¿Son verdaderos los atentados y crímenes que denunció El Radical? Pues ha debido haberle Calle en tiempo oportuno, en la época en que se cometieron. Sin inventaciones de su caliente imaginación, ¿dónde de Gobierno, don Manuel J. es hombre sin firmeza de carácter, víctima de terrible neurálgia, y falto de consecuencia para amigos, parientes y partidarios; un escritor cuya pluma giza verdaderamente cuando tiene bonitas que despedazar, bonos ombres que infamar.

Más responsable que Calle es en el embargo el General Plaza. Para redactor de un periódico oficial, que requiere un escritor de dotes espaciales, un escritor paucos, honrado, prudente, prestigioso, cómo fijarse en quien, como don Manuel J., tiene tan malos odiosos antecedentes? Pero... también por qué censurar en este al Presidente de la República, si la naturaleza le ha dotado de talento especializado para errar en todo?

De Calle, el Redactor de El Radical, a don Luis Felipe Carbo, la transición no es violenta. Ambos son escritores, ambos sirvieron al General Alarco, uno y otro son hombres públicos. Sepa, pues, usted, Sr. Director, que se tenía por aquí mucha curiosidad por saber quién era el corresponsal de El Telégrafo. Por lo económico que se manifiesta siempre al actual Gobierno, por los cargos que de vez en cuando dirige a los hombres de la pasada administración, calculábase que el tal que se llama Arietizabal. Mas he ahí que se dispara la escopeta cuando menos se esperaba; ó, la que da lo mismo, resulta que el inepto y difuso corresponsal no es otro que el Sr. Don Luis Felipe Carbo, pesante por esa Metrópoli seaturiorana durante mucho tiempo ya. Conoció el autor de las correspondencias telegráficas con Kionómicas, se puede en lo sucesivo glosarlas y comentarlas debidamente.

De fiebre amarilla, borbónica, ictericia y otros asuntos terribles dará cuenta en mi próxima correspondencia. Hasta tanto, salud y pesetas; mucho fósforo en el cerebro y bríos y entusiasmo me desea su amigo y Corresponsal.

Riobamba

La Patria de ayer publica la noticia que copiamos: "SACRILEGA CENCERRADA.—En uno de los días de esta semana, no sabemos cual ni qué hora, los católicos renegados de Riobamba, quisieron hacer un programa político radical, han cometido el acto más cobarde y viliano que puede concebirse: los tales en pelotón, han dado una ventajosa y sangrienta batalla a los católicos de Riobamba. Instruido y Rencoroso Sr. Dr. Don Arcenio Andrade. ¡Puede darse una inequidad más abominable y ruin!"

"Ademas senos ha dicho que el señor Intendente Gallegos, quien acudió a dispersar a esos radicales, está herido; pues la turba radical atacó a ese centinela del orden, descargando sobre él unos cuantos palas y tiros de revolver!"

En el primer momento creímos que, la Exortación del señor Obispo Andrade, que conocen nuestros lectores, bien, habría podido provocar la cencerrada de que habla La Patria; pero al mismo tiempo nos preguntamos como acaso de tanto bulo no se había enojado inmediatamente después de verificado, pues el mismo diario que lo da a conocer, apenas dice que se efectuó en uno de los días de esta semana. Mas, en La Tribuna del 14 que por cortejo de hoy hemos recibido, encontramos una relación que sigue:

"El día lunes 11 del actual, el Sr. Dr. Teodosio Dávalos Larrea, tuvo en la calle, un altercado de palabra con su hermano Don Ricardo, quien nos el un agente de policía, que hasta entonces estaba de espaldas, la sirviera de testigo de las palabras juradas que decía haber dirigido el Dr. Entonces aquel celador se apoderó bruscamente de las riendas de la mala en que cabalgaba el Dr., mientras este enfurecido le daba de riendazos. El polizonte haciendo sonar un pito ataca, gran número de agentes, que se apoderaron del Dr. Dávalos y lo encamionan a la policía; pero en una de las calles acierta a toparse con el también nuestro compañero de redacción el Sr. Coronel Dávalo Treviño, quien consigue de los celadores que le condujeron al preso para llevarlo ante la autoridad, evitando así la continuación del escándalo y el ultraje. Llegan a la Intendencia, en donde después de un momento asoma el Intendente convertido en un corcuélgano, y dirigiéndose al Comisario Sr. Leopoldo Larrea, le dice: "¡Juzgue Ud. a este hombre porque yo estoy prevenido contra él, y sin dejar de hablar palabras ofensivas al preso, sigue imponiendo y sustentando al Comisario para que le aplique el máximo de las penas. Hasta tal punto, que estudianto el mismo señor Larrea tuvo que reprimirse que era él el juez que lo juzgaba y que él sabría la pena que le impondría". Se desoyó todo reclamo del indiciado, que manifestaba que ese comportamiento no era correcto, y que el acta no estaba conforme con su confesión; y como, con razón, se negara a suscribir, el Intendente la firma como testigo y remiten a la cárcel al Dr. Dávalos. El señor Coronel Treviño, empujando su responsabilidad, obtiene del señor Comisario Larrea, juez de la causa, que sólo él y un oficial condujesen al Sr. Dr. Dávalos, al lugar de su prisión. Pero tan luego como notase el Intendente que el Dr. Dávalos marchaba acompañado sólo por el Coronel Treviño y el anteindio oficial, con gritos y brabatas ordena que una escolta lo condujera.

Mediante las gestiones del señor Gobernador de la provincia, se le exonera de la prisión al Dr. Dávalos, y a las seis de la tarde se le pone en libertad. En la noche del mismo día, en la casa Municipal, el Sr. Coronel Treviño, reconviene al señor Alejandro Gallegos, por su grosero y ofensivo comportamiento; manifestando que tal reconviene la hacía como simple particular, condición igual a la que en este acto, convida a la señor Gallegos. Terminado este incidente, el Concejo se instala en sesión para tratar de sus peculiares asuntos. Concluida ésta, a las nueve de la noche, sale el señor Gallegos del Concejo, y poco después se oyen gritos juntamente con la detonación de cuatro disparos de revolver; salen todos los concejales inclusive su presidente el Coronel

Treviño, y se dirigen al lugar del albarito y en él encuentran al Intendente Gallegos apalado. Lo toman y lo interrigen por qué había sido atacado. Contesta y dice: "ese Teodosio Alvarez", rectificando poco después, que había sido apalado por el doctor Teodosio Dávalos. Mientras lo conducían a la Botica del Sr. Escio Fior para curarlo, llega a la escuela de Policía y a las voces del señor Intendente trata de hacer fuego sobre el grupo de concejales y mas curiosos que a dicho Intendente rodeaban. Sofocado este incidente, marchó a la intersección del coronel Treviño y a la oportuna intersección del Comisario señor Larrea, llegan los concurrentes sin mayores obstáculos a la expresada botica, y atienden allí al señor Gallegos, retirándose luego a sus casas. A las once de la noche son llamados a la Intendencia los señores Treviño y Dávalos Nicolás, en el día son inmediatamente detenidos e incomunicados. Todas las casas de los señores Dávalos amancebados, y por la mañana se apresan también e incomunican a los señores Rosado y Rafael Dávalos.

A las nueve de la noche del día de ayer, dando una prueba más de su honrabilidad, el Dr. Teodosio Dávalos se presentó voluntariamente ante la autoridad para ser juzgado; solicitando se mande practicar el reconocimiento de la herida causada en la pierna izquierda, por uno de los disparos hechos por el Intendente, en la gran sala que aludimos."

No se ha cometido, pues, señora conservadora, por los radicales de Riobamba, ningún acto cobarde y viliano, menos inequidades obvias y ruines, contra el prelado Sr. Andrade.

SERVICIO TELEGRAFICO

Transmitido por El Tiempo de Guayaquil y por los corresponsales de provincia.

Guayaquil 15. La edición de hoy de El Tiempo censura a las congregaciones religiosas de mujeres, que vienen desarrollándose aquí, de hace mucho tiempo a esta parte porque obliga que las congregaciones falten a los deberes del hogar y del servicio doméstico. Dice además que no ataca las creencias religiosas de nadie; pero que no es menester vivir toda y todo el día en la iglesia para ser buen cristiano y religioso.

En anterior columna dice que el General Plaza ha cumplido dos ofrecimientos a don Flavio Alfaro; hacerle General y darle la cartera de Guerra y Marina, falta el cumplimiento tercero, de haberle Presidente de la República, cuyo cumplimiento le haría quedar mal con otros.

Ultimo cablegrama de Lima, sobre la peste bubónica es el siguiente: "Ayer, catorce, murieron cinco; graves veintidos; convalecientes quince; ocurrieron además cinco nuevos casos.—Firmado, Bolanos".

Al postillón del Correo, Abraham Morejon le han robado cuatro mil sueros que trata de Quito para consignarlo en el Banco Agrícola.

CRONICA

En los centros de la Compañía de Transportes, salieron hoy en la mañana con dirección al Sr. Manuel A. Larrea y compañero, Leonor Estupifán, Concepción Veloz y Victor Godoy.

El Teniente Político de Chimbamba ha solicitado del Ministerio de Interior proporciones a un despacho, para la mejor administración de justicia un Ógido Civil, otro Penal y de Enjuiciamientos y las elecciones de Leyes y Decretos.

Por la encuadernación de ochocientos ejemplares de la obra "Antonio Ecuadorianos del R. P. Luis Sidro, se ha mandado pagar al Colector de la Escuela de Artes y Oficios la suma de ciento doce sueros.

La Gobernación de Pichincha ha aprobado el presupuesto...

Por la colocación de dos piraroyas en el cuartel del Batallón Guardia de Honor N.º 6º de Loja...

El Ministerio de Instrucción Pública ha ordenado que por convenir a la buena administración de la Escuela de Altos y Oficinas de esta ciudad...

Se ha autorizado al Sr. José Mena, Colector Fiscal del Cantón Quito, para que estraje de la cuenta de Quito...

El conductor Abraham Morejón que salió el Miércoles de Guamate a Guayaquil notó, a la llegada a ese puerto, que de la balija habían desaparecido cuatro mil sueros...

Se va a emprender en algunas reparaciones que necesita la espita de la virgen de la Escalera, situada en la plaza de la Recoleta.

DON MANUEL JOTA CALLE y el CORONEL DON MANUEL VELASCO POLANCO...

Añoche, cerca de las siete ocurrió una novedad frente a la sucursal del Hotel Comedor...

Los reparadores de las líneas telefónicas, por descuido, habían dejado en contacto una línea con los conductores de la luz eléctrica...

El caballo de un coche que pasó por ese lugar entró en el alambre tendido y recibió la descarga...

El Señor Pedro Manuel Romero, empleado principal de la Empresa de luz, accedió oportunamente al lugar del curso...

Se ha votado la suma de setecientos quince sueros, ochenta centavos, para el flete y pavimentación del frente de la Artillería Sucre de Guayaquil.

Ha llegado de Tulcan el señor Comendador don Francisco A. Cordero...

Se ha puesto en circulación una hoja suelta con el título, Por la Amistad de Saaguel...

Al Teniente Político de Santo Domingo de los Colorados, ha oficiado la Intendencia de Policía...

Ayer falleció después de dolerosa y larga enfermedad la Sra. Dña. En carnosión Lafco de Bosa.

Estas noches celebráronse hoy en la iglesia de Santo Domingo...

El Sr. Comisario Sáenz ha practicado ya el inventario y oposición de sellos en los bienes de la Sra. Ursula Ina Ordóñez...

La señora Matilde Cruz de Andra de esposa del señor Adolfo Andrade de oficio zapatero...

Se nos ha hecho la denuncia de que el Teniente Político de la parroquia de Mulaló...

Se nos ha hecho la denuncia de que el Teniente Político de la parroquia de Mulaló...

El señor Antonio Alfamia, uno de los redactores de "La Patria"...

El mayor Abel Arías fue capturado anoche por los agentes de la Oficina de Pequeñas...

Por haberse sustraído las siguientes especies de poder del señor Enrique Gaugüena...

El Comisario de Santo Domingo de los Colorados ha remitido a la Intendencia de Policía...

Recomendamos al señor Cervantes que, con el entusiasmo que le distingue...

Esta noche se repite CARMEN que tanto éxito alcanzó la noche de su estreno.

segundo acto se ostará, en unión de la señora Kavera, la Danza Española. Es de esperar que esta obra...

Como la reproducción de las reformas del Colegio Militar, publicada en "La Instrucción Militar"...

Por falta de los corchetes, que den las sílabas, chocaron ayer dos coches en la carrera de Oriente.

Lois Bermúdez, celador Municipal, fué condecorado a la Placa de O y S. por haber castigado a Comandante Biana...

Desde hace algunos días hállase deudido el teléfono del Despacho de la Intendencia.

MANUEL JIMÓN LARREA, vende su Quinta denominada "La Delicia", situada en la parroquia de Chimbalcalé...

Quito, Marzo 30 de 1904-1 m

AVISOS CASA CENTRAL

Se da en arrendamiento la casa ubicada de la señora Dornina Bustamante...

El que así resuena está en posesión del Sr. Dr. Enrique Bustamante...

"LA IMPERIAL" Empresa de coches de R. M. Tobar

Pone en conocimiento del público que la bitácora llegada recientemente...

TARIFA Landaux extras, con tranco chileno S. 3 la hora...

Por la noche, el valor será como el de los días de fiesta.

Para viajes al Sur los precios serán convencionales y para el Norte...

Landaux fines, con tranco nacional S. 2 la hora...

Landaux finos, con tranco nacional S. 2 la hora...

Landaux finos, con tranco nacional S. 2 la hora...

Landaux finos, con tranco nacional S. 2 la hora...

Landaux finos, con tranco nacional S. 2 la hora...

Landaux finos, con tranco nacional S. 2 la hora...

Landaux finos, con tranco nacional S. 2 la hora...

Landaux finos, con tranco nacional S. 2 la hora...

Cigarrillos PROGRESO PREVENCIÓN LOS CLIENTES DE ESTA ACREDITADA MARCA

Hipódromo "Quito" CARRERAS HIPICAS TEMPORADA ORDINARIA DE 1904

El primer meeting de la temporada se efectuará el domingo, 1º del próximo mes de Mayo.

RITMOS POR ANACARSIIS De venta en la Agencia de "El Gallo del Pueblo"...

EGROT EGROT GRANGE Aparatos de DESTILACIÓN

Pastillas del Dr. Richards Crecimiento de los niños

SIN TEMOR A COMPETENCIA

SUCURSAL LA ITALIA



Acaba de recibir sesenta quintales de Velas marca La Virgen expresamente de Europa, paquetes de 2, 3, 4, 5, y 6 en libra Ven demos á cinco reales la libra.

GRAN NOVEDAD EN QUITO
CIGARRILLOS LA ITALIA

La mejor colección: Cada cajetilla contiene de estampillas con en respectiva bandera de todas las naciones reconocidas en el mundo. Además, tenemos, como siempre, una infinidad de conservas alimenticias, de las mejores marcas.

Vino San Rafael.-Vinos italianos, franceses, españoles y de Grecia. Frutas en jugo y secas y una infinidad de artículos de abarrotes

Licores de toda clase

Ojén, Anís del León, legítimos de España, Champagne varias marcas escogidas.

Vino del doctor Castillo
Cerveza Chimborazo y Durtesian.
Te Hornimán y el Pavo Real.

Anilina por mayor y menor
Cigarras y cigarrillos de todas las marcas de Guayaquil inclusive la Esmeralda.

Depósito de galletas, fideos, confites, caramelos, bombones, y to do el producto de nuestra Fábrica de "LA ITALIA"

Revolución en a COCINA

No más cobre, no más fierro que son nocivos á la salud. Quien quiere estar seguro y limpio en la comida, puede pasar á la Sucursal de LA ITALIA á proveerse de artículos de Aluminio puro, los más limpios y económicos que se conocen

Aceite de eucaliptus para los dolores reumáticos.

Acaba de llegar vino peptona legítimo

BOTICA AMERICANA

PLAZA DE SANTO DOMINGO

de Viteri y Cornejo, recientemente instalada átrece al público esmero y prontitud en el despacho cuenta para esto con muy buenos empleados, con medicamentos frescos y especialidades de todo género. Todo lo cual acaba de llegar á esta botica directamente de Europa y los Estados Unidos, como consta á todos los médicos que se han dignado en visitar el establecimiento.

Especialidades

Hemoneurrol Cognet, Andranalina, Cloretilo Bengue, Hemoglobina en sustancia y jarabe, Hemoglobina granulada Daloz, Antikamma en polvo y pastillas Biofarina Dallos, Tridigestina, Daloz Amargo Sulfuroso; Agua de Lithia Curarina, Valerianato de amoniacio Pierlot, Inyecciones hipodérmicas de cacodilato de soda, Heroine, Peptonato de mercurio, Grajes Hecquet Arcicodilo Leprince, Solución Pantauberger, Vino San Rafael francés, Preventiva Scott, Tabletas de permanganato de potas., Tabletas antisépticas azules, Fumigadores de azulre, Jarabe y grajes Gelineaud, Curilins, Pastillas Richards y de Williams, Kola Astier, Extractos fluidos de Kola, de Hidrostat Canadenses, y de Vibernium pronifolium, Jarabe Remi y el especial Jarabe bromoformo de Tarquino Viteri, recomendado por todos los facultativos del Guayaquil, Vino Nourry, Java be Fellow, Extracto fluido de Kola, de Aristol, xeroformo, Trioral Creosota de Haya y creosotal, Cacodilato de Soda en sustancia, Bromoformo puro, Cloroformo purísimo, Algodones, vendas gasas antisépticas, Perfumería Francesa

Marzo 10 1 m.

EL TIEMPO



EDICION de QUITO

Diario de la tarde político, literario y noticioso. SE publica todos los días del año, excepto los feriados. TIENE agentes en todas las ciudades y en casi todos los pueblos de la República en algunas ciudades del extranjero.

SUSCRIPCIONES.

En Quito no tiene suscriptores y en provincias y en el exterior según la siguiente

TARIFA

PROVINCIAS

EXTERIOR

Edición de la tarde \$ 1 mensual Edición de la tarde \$ 1 oro mensual

PUBLICACIONES

En la sección INTERESES GENERALES, la columna..... \$ 50.00
En la sección COMUNICADOS, cuando se publique la firma de responsabilidad, la columna..... " 20.00
Y cuando se publique sólo con pseudónimos..... " 25.00

RECLAMOS

Por cada palabra..... 0.20
Hasta quince veces, quince centavos el centímetro lineal á una columna. Hasta 30 veces, diez centavos.
En la 2ª página, los precios son dobles.

OFICINAS Y TALLERES

Carrera de Venezuela bajo del C.ub Ecuador
Teléfono No. 267.—Casilla de correos No. 272.

Economía bien entendida

es la que se practica cuando se usa la legítima Emulsión de Scott de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa. Los niños que la toman se desarrollan fuertes y robustos. A los jóvenes anémicos de ambos sexos imparte vigor y fuerzas, evitando así que sean presa de multitud de enfermedades, principalmente la tisis y la escrófula, y tales aficciones como la sordera, la demencia y otras. En las convalecencias y en todo caso de debilidad, sea cual fuere la causa, y en cualquiera edad, la verdadera Emulsión de Scott es de inapreciable valor.

Rehúsenle las imitaciones, que son caras á cualquier precio. La legítima de Scott lleva la etiqueta del hombre con el bacalao á cuestas.

SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK.

